



*Marino Gómez-Santos, colaborador de YA, acaba de publicar en Planeta el libro «Españoles sin fronteras», que trata de cómo fue el exilio de un grupo irrepetible de siete intelectuales españoles: Gregorio Marañón, Sánchez Albornoz, Azorín, Pérez de Ayala, Menéndez Pidal y Pío Baroja. Marino Gómez-Santos ha basado sus relatos en el epistolario inédito dirigido al doctor Marañón donde sus amigos le exponen preocupaciones que podrían aludirse por este orden: España, familia, salud, trabajo y situación económica. Un relato de gran rigor histórico, escrito con amenidad, cuyas revelaciones sorprenderán a muchos*

"YA" Madrid 7. Mayo 1983